

Rückblick auf die Jahrestagung Fachbereich Ruhestand 2025

09.10.2025

Vom 29. bis 30. September 2025 fand die diesjährige Jahrestagung Fachbereich Ruhestand in Bad Hersfeld statt. Die Veranstaltung brachte 16 Sprecher der Fachverbände der Bundesländer und der Bundespolizei zusammen, um eine umfangreiche Tagesordnung zu behandeln.

Die Diskussionen während der zwei Tage waren äußerst produktiv, und die Ergebnisse wurden sorgfältig in einem Protokoll festgehalten. Dieses Protokoll wurde bereits allen BDK-Gremien zur Verfügung gestellt, um sicherzustellen, dass die besprochenen Interna in den entsprechenden Gremien weiter diskutiert werden können.

Bad Hersfeld und das Tagungshotel „Kurhotel“ boten ein ansprechendes Umfeld für unsere Tagung. Es war nicht das erste Mal, dass verschiedene BDK-Organisationen diese Location genutzt haben. Der geografische Mittelpunkt Deutschlands liegt in unmittelbarer Nähe des Kurortes. Dadurch haben alle Teilnehmer einen relativ gleich langen Anreiseweg.

Die Jahrestagung war erneut von einer harmonischen und kollegialen Atmosphäre geprägt, und das Engagement aller Teilnehmer war deutlich spürbar. Ein zentraler Punkt der Beratungen war die gute Betreuung der Ruheständlerinnen und Ruheständler, deren Einzelheiten im Protokoll festgehalten sind.

Die nächste Jahrestagung wird im Jahr 2026, voraussichtlich in Potsdam, stattfinden. Wir werden dann entsprechend zeitnah berichten.

Vielen Dank an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer für ihr Engagement und ihre Beiträge zur erfolgreichen Jahrestagung Fachbereich Ruhestand 2025.

Günther Ilsen

Schlagwörter

Pensionäre und Rentner

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)